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Abstract (en)
The component has a winding body (1) consisting of ferrite material, where wire wound coils (2Y, 2Z) are attached in the winding body. The winding
body has guiding elements (1.3, 1.4) at a lower side and an upper side for guiding of wound coils (2Z). Areas with metallic coating are provided at a
lower side of a coil plate (3), and are electrically connected with winding ends of wire wound coils. Each winding ends bend at the upper side or the
lower side of the coil plate in a level parallel to the coil plate, and contact with the metallic coating in a bending section.

Abstract (de)
Ein induktives Miniatur-Bauelement, insbesondere eine Antenne mit einem Wickelkörper (1), auf welchem drei Spulenwicklungen (2X,2Y,2Z) derart
aufgebracht sind, dass ihre Achsen in die drei jeweils senkrecht zueinander ausgerichteten Raumrichtungen (X,Y,Z) weisen. Der Wickelkörper (1)
besitzt an seiner Unterseite Führungselemente (1.1-1.4) und ist derart auf eine Spulenplatte (3) aufgesetzt, dass die Führungselemente (1.1-1.4)
an seiner Unterseite in Befestigungsausnehmungen (3.1-3.4) der Spulenplatte (3) eingreifen. An der Unterseite der Spulenplatte (3) sind Bereiche
(4.1-4.6) mit einer metallischen Beschichtung angeordnet, die jeweils mit einem der Wicklungsenden der Spulenwicklungen elektrisch verbunden
sind und Anschlusskontakte für die Spulenwicklungen darstellen. Jedes Wicklungsende der Spulenwicklungen ist an der Oberseite oder Unterseite
der Spulenplatte (3) umgebogen und in dem umgebogenen Abschnitt (5.1-5.6) der metallischen Beschichtung kontaktiert.
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